

Hace cuatro años se tituló la primera generación

Más de 130 médicos ha formado la Escuela de Medicina de la UMAG desde su creación

● Los datos de la universidad dan cuenta de que todos los profesionales han tenido un 100% en la Eunacom.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

En julio de 2021 la Universidad de Magallanes tituló a su primera generación de médicos. Era la primera vez que la región más austral del país formaba

“

Es un gran orgullo para nuestra universidad y sabemos también que estamos entregando nuevos profesionales para nuestra región”.

José Maripani,
rector UMAG.

a sus primeros profesionales. Todo un hito para la zona.

Cuatro años después, la casa de estudios ha formado más de 130 médicos, a algunos se han quedado en la región y otros han continuado con su especialidad en otras zonas.

De acuerdo con el director de la Escuela de Medicina de la UMAG, Mario Mayanz “ellos (los titulados) se incorporan al trabajo médico a nivel local, región y también nacional”.

Los datos de la universidad dan cuenta de que todos los profesionales han tenido un 100% de aprobación en el

Examen Único Nacional de Conocimientos de Medicina (Eunacom).

“Es un gran orgullo para nuestra universidad y sabemos también que estamos entregando nuevos profesionales para nuestra región. En este caso, sabemos en lo que contribuimos al área

de la salud. Los profesionales de la salud contribuyen de manera muy significativa y sabemos que en una zona extrema, cuesta más que vengan personas de esta área y entonces los médicos que se forman aquí, muchos de ellos se quedan, muchos de ellos están accediendo directamente a las especialidades

La UMAG trabaja directamente con el Servicio de Salud, Hospital Clínico de Magallanes, hospitales comunitarios y establecimientos de atención primaria de toda la región.



En julio de 2021 se tituló la primera generación de médicos formados en Magallanes.

y eso naturalmente es un gran logro”, comentó por su parte el rector de la Universidad de Magallanes, José Maripani.

“

Ellos (los titulados) se incorporan al trabajo médico a nivel local, región y también nacional”.

Mario Mayanz,
director Escuela de Medicina UMAG.